

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd)

DJK 1986 Astheim : TV 1862 Dettelbach
Samstag, 02.12.2023, 15:00 Uhr

Niederlage für die DJK 1986 Astheim in der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd)

Großer Jubel herrschte am Samstagnachmittag bei den Gästen vom TV 1862 Dettelbach, als Johannes Weimann sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siebringenden sechsten Zähler vorzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Johannes Weimann, der seine Spiele ausnahmslos siegreich gestaltete. Zu vermerken galt an diesem Tag auch, dass beide Teams mit Ersatzspieler agierten und das Match somit in Ersatzstellung vornahmen. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Auf dem falschen Fuß erwischten Bedenk / Broller ihre Gegner Brenneis / Unger beim eher ungefährdeten Gewinn ohne Satzverlust. Fünf Sätze beharkten sich Kram / Hufnagel und Weimann / Maas, bevor die Gastspieler einen Matchball nutzten und den 3:2-Sieg perfekt machten. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Patrick Brenneis war für Maximilian Bedenk letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Harald Broller hatte gegen Johannes Weimann trotz der im Vorhinein in etwa auf Augenhöhe eingeschätzten Begegnung bei seinem 0:3 wenig zu bestellen. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Ohne Satzgewinn für Christoph Kram verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Bernward Unger. Wie knapp das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Differenz ausgingen. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Benedikt Maas war für Simon Hufnagel am Ende wenig zu holen und der Punkt ging an die Gäste. Berichtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 1:5. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Johannes Weimann musste Maximilian Bedenk Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Durch diesen sechsten Zähler war dem Gastteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte Harald Broller beim 2:3 gegen Patrick Brenneis leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp und konnte die im Vorfeld deutliche Favoritenstellung seines Gegners nicht knacken. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Benedikt Maas war wiederum der Gastgeber Christoph Kram. Das war nichts für schwache Nerven. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Kram endete. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 2:7. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Simon Hufnagel die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 9:5 (Hufnagel) und 1:1 (Unger). Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Ergebnis von 7:3 für den TV 1862 Dettelbach.

Nach dieser Niederlage der DJK 1986 Astheim geht es nun im nächsten Spiel am 02.12.2023 gegen den TV Etwashausen III, während der TV 1862 Dettelbach am 09.12.2023 gegen den SV Kürnach 1946 antritt.

Statistik:

DJK 1986 Astheim

Doppel: Bedenk / Broller 1:0, Kram / Hufnagel 0:1

Einzel: M. Bedenk 0:2, H. Broller 0:2, C. Kram 1:1, S. Hufnagel 1:1
TV 1862 Dettelbach
Doppel: Brenneis / Unger 0:1, Weimann / Maas 1:0
Einzel: J. Weimann 2:0, P. Brenneis 2:0, B. Maas 1:1, B. Unger 1:1